

## Da tregua el frío

Escrito por Comunicado

Lunes 30 de Enero de 2017 18:13

---

GUAYMAS, son., 30 de Enero de 2017.- La semana inició con una previsión de retorno a Sonora del ambiente de templado a cálido durante el día, con temperaturas máximas cercanas a los 30 grados Celsius y ligeramente mayores en el centro y sur de la región.

El anuncio del Organismo de Cuenca Noroeste de la Comisión Nacional del Agua destaca que por las noches y mañanas continuará el ambiente frío en la región serrana de Sonora y Chihuahua, donde espera temperaturas mínimas por debajo de los 0 grados Celsius, con valores cercanos a -5 grados y menores en las sierras más elevadas.

No prevé precipitaciones en el estado, ya que solo hay una baja presión en niveles medios de la atmósfera, la cual favorece la formación de nublados de poco desarrollo en la región sur y sureste, mientras que en el resto de la entidad se observará el cielo mayormente despejado durante el día.

El OCNO de la Conagua informa que continuarán los vientos ligeros de dirección variable y con rachas de entre 40 y 50 kilómetros por hora (km/h).

Las temperaturas mínimas los fríos -8 grados en Yécora, -6 en la presa Abraham González, -4.2 en Huápoca, -4 en Bacanuchi, -3 en Aribabi, y -2 grados en Agua Prieta y Huachinera.

Pero también hizo calor, con temperaturas máximas de 31.5 grados en ciudad Obregón, 31 en Cocoraque y Vícam, 30.8 en Empalme, 30.5 en San Bernardo, 30 en El Orégano II, presa A. Obregón y en Tezocoma, 29.2 en la presa Plutarco Elías Calles "El Novillo". ue arrancando el aplauso general, dijo que se están cumpliendo y darán un notable empuje a esta comunidad.